

F. Penelitian Terdahulu

Pembahasan tentang jual beli bukanlah suatu hal yang baru, karena banyak dihasilkan oleh para peneliti yang telah mengkaji tentang hal itu sebagai salah satu cara berbisnis di dunia Islam untuk memenuhi kebutuhan hidup. Hal ini dimaksudkan untuk memastikan belum adanya penelitian sejenis yang pernah dilakukan oleh peneliti sebelumnya sehingga diharapkan tidak ada pengulangan materi penelitian.

Adapun beberapa karya yang mempunyai korelasi dengan permasalahan yang akan diangkat oleh penulis antara lain:

1. *Analisis Hukum Islam Terhadap Hasil Keputusan Baḥsul Masāil Forum Kajian Kitab Konvensional Pondok Pesantren Salafiyah Saiidiyah Bangkalan Madura Tentang Akad Jual Beli di Kantin Kejujuran*, yang ditulis oleh Zaky Rafi'atul Matien, IAIN Sunan Ampel Surabaya, Fakultas Syari'ah 2011. Dalam skripsi ini dijelaskan bagaimana status hukum kantin kejujuran, dalam *Baḥsul Masāil Forum Kajian Kitab Konvensional Pondok Pesantren Salafiyah Saiidiyah Bangkalan*,
2. *Tinjauan Hukum Islam Terhadap Jual Beli dengan Sistem Online di Maritza Butik Kabupaten Kediri*, yang ditulis oleh Yeni Perwitawati, IAIN Sunan Ampel Surabaya, Fakultas Syari'ah 2010. Dalam skripsi ini dijelaskan tentang akad jual beli yang dilakukan di dunia maya dengan tulisan, dalam keadaan berjauhan tanpa bertatap muka antara penjual dan pembeli, penjual hanya memberikan gambar serta ciri-ciri barangnya dan hal ini diqiyaskan dengan jual beli salam.

3. *Penerapan Pendidikan Karakter Jujur Melalui Kantin Kejujuran di SMAN 3 Sidoarjo*, yang ditulis oleh Lailatul Khisbiah, IAIN Sunan Ampel Surabaya, Fakultas Dakwah 2011. Dalam skripsi ini dijelaskan bahwa adanya kantin kejujuran bisa melatih sifat para siswa agar bisa jujur pada diri sendiri, tanpa mengetahui apakah jual beli di kantin kejujuran sah atau tidak.

Dari ketiga penelitian terdahulu yang telah dijelaskan di atas masing-masing memiliki perbedaan dengan penelitian yang akan dilakukan oleh peneliti dalam judul “Praktik Jual Beli Di Kantin Kejujuran SMP N 13 Surabaya Dalam Perspektif Hukum Islam”. Pada penelitian terdahulu yang pertama memang sama-sama membahas hukum jual beli di kantin kejujuran yang juga diteliti dalam penelitian ini. Akan tetapi dalam penelitian sebelumnya hanya mengambil data penelitian dari dokumen-dokumen hasil Bachsul Masail Forum Kajian Kitab Konvensional Pondok Pesantren Salafiyah Saiidiyah Bangkalan, berbeda dengan penelitian yang dilakukan dalam hal ini mengambil data-data langsung dari lapangan tempat dilakukan praktik jual beli di kantin kejujuran.

Penelitian terdahulu kedua lebih menekankan pada jual beli online yang termasuk kategori jual beli secara tertulis, berbeda dengan fokus penelitian yang akan dilakukan peneliti, dimana peneliti menekankan penelitian pada jual beli di kantin kejujuran yang termasuk dalam kategori jual beli secara perbuatan. Sedangkan pada penelitian terdahulu ketiga lebih membahas pada praktik kantin kejujuran sebagai media mendidik karakter

penyajian data, dan penarikan kesimpulan atau verifikasi. Analisis data dalam penelitian ini menggunakan analisis deskriptif kualitatif (deskriptif kualitatif), yakni penelitian ini bertujuan menggambarkan suatu keadaan yang dipandang dari segi hukum.

Dengan demikian diharapkan dapat diperoleh gambaran secara jelas mengapa perlu adanya kantin kejujuran, kemudian mengelompokannya dan menganalisisnya melalui pandangan hukum Islam.

Adapun alasan-alasan menggunakan analisis data deskriptif kualitatif ini karena masalah penelitian belum begitu jelas, sehingga untuk mendapatkan informasi dan data peneliti langsung masuk ke obyek atau subyek penelitian. Dengan berhubungan langsung dengan warga sekolah sebagai responden. Dengan kualitatif, kebenaran data yang telah diperoleh akan dapat lebih dipastikan. Karena peneliti akan langsung berinteraksi dengan subyek penelitian.

Hasil dari penelitian ini harus diketahui bahkan dipelajari oleh subyek penelitian. Sehingga bila terjadi prasangka dan pandangan atau sikap suka-tidak suka muncul, dapat dicek langsung.

Penarikan kesimpulan dilakukan dalam maksud untuk mengambil hipotesis yang kemudian akan ditindak lanjuti dengan proses-proses prefikasi dengan mengumpulkan data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan lagi. Proses ini dilakukan secara berulang-ulang hingga titik kulminasi kejenuhan dan akurasinya. Artinya, dilakukan hingga diyakini

